

Emprendedoras, cuidadoras y usuarias de Teletón reciben apoyo del Fosis

- **Doce familias de Coyhaique y Puerto Aysén participaron del programa Emprendamos Semilla, donde recibieron capacitación, asesoría y financiamiento para concretar un emprendimiento o fortalecer un negocio incipiente.**

Coyhaique- Hasta el Instituto Teletón de Coyhaique llegó la directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, para compartir en la ceremonia de certificación y muestra de productos del programa Emprendamos Semilla, ejecutado gracias al convenio del Fondo de Solidaridad e Inversión Social y Teletón.

Las doce personas que finalizaron exitosamente las distintas etapas comprendidas por este programa para la autonomía económica del Fosis, recibieron la certificación de esta instancia donde pudieron participar de capacitaciones, asesorías técnicas y el financiamiento de un plan de negocios para adquirir insumos, equipamiento, herramientas o maquinaria.

La directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, destacó que “este año nuevamente realizamos un Emprendamos Semilla con personas usuarias, familiares y cuidadores de

personas de la Teletón. Dimos cierre a este proceso que busca apoyar a familias que necesitan generar ingresos y tener un sustento a través de estos emprendimientos que se están iniciando. Como Gobierno estamos muy conscientes del apoyo que requieren las familias que ejercen labores de cuidado permanente como es el caso de pacientes Teletón, así que estamos disponibles a seguir trabajando para que las familias reciban este y otros apoyos para ejercer bien sus labores”.

María Teresa Figueroa, madre cuidadora de usuario del Instituto Teletón, comentó que “me siento contenta y orgullosa de mí por poder hacer estos hermosos talleres y también recibir del Fosis y Teletón el gran apoyo que necesitamos. Nada más que agradecer y seguir esforzándome, dándome mis tiempos y seguir con mi emprendimiento. Ahora tengo una hermosa máquina de coser así que me voy a apoyar



en la máquina para seguir haciendo varias cosas nuevas que tengo en mente y quiero realizar ahora. Lo del telar lo llevo de muchos años porque lo heredé de mi madre que hoy tiene 104 años y me voy por el camino de ella”.

La coordinadora administrativa del Instituto Teletón de Coyhaique, Daniela Jiménez, agregó que “esta alianza entre el Fosis y la Unidad Laboral, va muy en línea con el tratamiento integral por el que apostamos en Teletón, donde tratamos de abarcar todas las esferas en que una persona se desarrolla en comunidad. Que tengamos estos

cuidadores y usuarios que se atreven a emprender y desarrollar habilidad para tener sus propios recursos, releva este rol de no solamente cuidadores, sino que un rol más protagónico de sus vidas. Es muy positivo para nosotros verlos como se desarrollan, se atreven y van innovado”.

El programa Emprendamos Semilla apoya el desarrollo un negocio o trabajo independiente que permita generar o aumentar ingresos y está dirigido a quienes tienen una idea de negocio o quieren empezar un emprendimiento y no tienen trabajo o tienen un trabajo precario.